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地域の声を区政へ‼ 
第４回定例会で質問! 
 

NEWS 

詳しくは、丸山たかのりのウェブサイトで          http://maruyama-takanori.net/ 

丸山たかのり 
港区議会議員 

エレベーターの震災時等の安
全対策として、自動診断・復旧
システムなどの普及・促進を！ 

生命
い の ち

と生活
く ら し

 護ります！ 

区有施設への設置を進めるほか、そ

の必要性についても、区民等に周

知・啓発を実施する。 
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自殺予防対策として、うつ病患
者の家族支援のために、認知
行動療法を用いるべき！ 

来年度、うつ病の家族を対象に認知

行動療法の考え方を取り入れた講座

の開催を検討する。 

水辺のにぎわい創出のために、
イベントなどと併せた街並みに合
った、橋のライトアップ実施を！ 

東京海洋大学前身の水産伝習所
など、港区における水産史の歴
史的価値を周知すべき！ 

港区が水産史において重要な役割を

果たしてきた、歴史的価値の高い地

域であることを積極的に周知する。 

質問 質問 

答弁 答弁 

質問 

答弁 

地域のイベントとの連携など、街並みと

融和した魅力的で地域の活力となる橋

のライトアップを実証・検討する。 

質問 

答弁 

自動診断・復旧システムとは、地震で停止し

たエレベーターを、通常の保守員による確認を

必要とせず、自動で診断し復旧させる装置。 

復旧までの時間が生命にかかわる 

高層マンションの住民から特に、 

普及を求める声が、私に寄せられ 

ていました。 

運河にもっとにぎわいを、と

の声は多数承っていました。 

今回の質問後、地域イベント

に合わせて、地元商店会によ

る運河イルミネーションに重ね

て、青色ＬＥＤよる橋のライトア

ップの実証実験を区が実施！ 

港区に法人本部をおく海洋大学。その最前身

である水産伝習所も港区に在った水産学黎明

期についてはほとんど 

知られておらず、その 

価値を含めて、もっと周 

知してほしい、との声を 

いただいていました。 

慢性化するうつ病は、家族に多大な負担とな

り、私も相談されましたが、疲労感から家族が 

二次的な精神変調をきたすことも。 

認知行動療法は、ネガティブな 

ものの考え方に焦点を当て、心の 

バランスをとり気持ちを楽にする精神療法で、 

公明党の推進で平成２２年から保険適用に！ 



 

ＪＲ品川駅東西自由通路に、 
区の広報誌ラック設置が実現！ 
ＪＲ品川駅は港区内にあるにもかかわらず、駅構内

に区の広報誌が一切なくて不便、と駅を利用する区

民の方々から要望が寄せられていました。 

私は９月７日に港区長室に広報誌のラック設置を要

請し、１１月に北口改札を出たところに設置が実現！ 

港区議会公明党 共通実績 12月 
区議会 

振り込め詐欺など安全対策等に役立つ情報が届く区の無料メールマガジン「みんなと

安全安心メール」に、感染症情報が追加。１２月７日、区で感染性胃腸炎の流行警報基

準を超えたことが配信されました。この機会に、港区公式ホームページからご登録を！ 

「みんなと安全
安心メール」 
へ登録を！ 
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平成２４年３月の委員会で、生物

多様性を楽しみながら学べるスポ

ットをＳＮＳで発信することや区民

の皆様から情報を受け付ける窓

口の設置も提案！ 

環境分野の取組を広く網羅する

全国初のアプリの中には、省エネ

事業や指定喫煙場所、イベント情

報なども充実しています。 

 

 

全国初！みなと環境アプリ
12月 1日より配信開始！ 

異性との出会いを求める若者を対象とした婚活イ

ベント「出会い応援プロジェクト」が、本年１０月に第

１回目が開催され、５０％以上の確率でカップルが

成立し大好評。１２月には第２回目も実施。 

平成２５年第２回定例会より、 

晩婚、非婚による少子化や、 

高齢出産のリスク回避のため 

にも出会いの支援をするべき 

と、粘り強く質問を重ねました。 

区主催の婚活イベントが実現！ 
多数のカップルが成立！ 

港区議会公明党は、平成２５

年第１回定例会より、保育園の

待機児童解消のため小規模保

育施設を推進して参りました。 

その結果、本年港南に初めて

開設され、さらに赤坂にも！２９

年４月には、麻布十番と三田に

開園の予定。 

小規模保育施設が誕生！ 
待機児童対策が前進！ 

現行の運行は平成２８年度末で終

了するため、その後の継続につい

ては、毎年の予算要望や議会質問

を通し、また地域の皆様と要望書を

提出するなど要請活動を実施。 

その結果、２９年度からは現在と

同じ事業者で運行継続が決定しま

した！ 

平成２４年第３回定例会より、

災害時における通信確保や海

外からの観光客向けに区有施

設等への無料のＷｉ─Ｆｉスポット

を設けることを推進。 

今年度各地区総合支所や台場

地区に拡充が実現しました！ 

台場シャトルバスの運行継
続が同一事業者で決定！ 

区有施設等へ の無料
Wi-Fi設置を実現！ 


